

# 林いさお通信



ブログ : <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!  
討議資料 No. 124 スマートIC事業化決定27年8月17日号林いさお後援会

## ★第3保育所完成

昨年9月から改築していた第3保育所・みどり学園が竣工しました。新しい第3保育所は、待機児童ゼロを目指し、定員を120名から140名に、また温もりの感じられるように室内を極力木質化した施設となっています。竣工に至るまでに保護者の皆様はじめ関係者のご協力とご理解を



竣工された第3保育所

いただきましたことに対しまして厚く御礼申し上げます。今後、8月22日に引っ越し、24日に保育を開始します。

- 工事内容
- 構造：鉄骨造 2階建て
- 建築面積：1070.09㎡
- 延べ面積：1494.94㎡



温かみのある木質化された室内

## ★藤久保平地林

### 緑のトラスト指定

7月23日、埼玉県知事より藤久保の平地林（三芳町役場周辺の緑地公園を含む雑木林3.7ha）が、緑のトラスト保全第14号地に決定されました。

- 緑のトラストとは、ふるさと埼玉の優れた自然や歴史的環境を後世に残すため県民・企業・団体の寄付金などを資金とし、緑のトラスト保全地として取得し保全を図っていく運動です。
- 平成24年度に当地を含む3地域を保全地域として申請していただきました。保全地の取得には、埼玉県が3分の2、町が3分の1を費用負担しますが、今後、広く企業・団体等に寄付を募っていきたくと考えています。

## 三芳スマートIC

### 新規設置許可

国土交通省は、8月5日、三芳町が高速道路の利便性向上策として推進している三芳パーキングエリアのスマートインターチェンジ（IC）の事業化を正式に許可しました。



大宮国道事務所長から連結許可書を伝達（8月6日）

三芳スマートICは、平成17年4月に社会実験として、「乗用車限定、新漏方面のみ利用可能なハーフ形状」で運用が開始されました。その後、利用台数が増加する中で、平成18年10月には恒久設置が認められました。

恒久設置後、利用者、地域住民、地元企業等から、是非とも「東京方面へも利用できるように」、また「大型車も利用できるように」との多くの改善要望の声もあがったことから、平成24年度から具体的な検討に着手し、調査研究を進めてきました。

この間、各行政連絡区を対象とするまちづくり懇話会、地域説明会における意見交換など、住民の皆さまとの話をする機会を重ね、必要性や整備効果を説明するとともに、様々な角度からご意見をいただきながら、検討の熟度を高めてきました。

経済の好循環や一層の企業立地促進により雇用促進や民間投資の喚起といったストック効果など、地域の活性化に大きく寄与するものと考えています。平成30年度内の供用開始を目指し、周辺アクセス道路の改良、安全対策を講じ事業着手してまいります。（※写真・菊地議長は立会人）

この間、各行政連絡区

地議長は立会人

## ◆フォト通信◆



①交通指導員の皆さんと（7月1日）



②コブスみよしにて（7月4日）



③東消防署にて（7月5日）



④ひまわりの皆さん（7月26日）

### ①まち・ひと・仕事魅力発見

新規事業、『町長のまち・ひと・しごと魅力発見』で交通指導員の皆さんと意見交換を行いました。日頃から児童生徒の交通安全のために登下校時に立哨指導をしていただいています。普段活動する中で、私達が気づかない現場の声を聞かせていただきました。

### ②響30周年記念演奏会

混声合唱団 響 30 周年記念演奏会が開催されました。素敵なコーラスに心が洗われました。これからも三芳町の芸術文化の振興と、そして美しいコーラスで住民の皆さんに夢と希望と生きる力を与え続けていきたいと思ひます。

### ③消防団ポンプ操法大会

人間東部支部消防団消防ポンプ操法大会が開催。三芳町消防団第4分団が優勝、第1分団が準優勝、第3分団が第3位、第2分団が敢闘賞でした。引き続き精進を重ね住民の皆さんの安心安全のためご尽力をお願いします。

### ④ひまわりインディアカ世界大会へ

8月25日からインディアカ世界大会が、さいたま市で開催されます。三芳町からチーム「ひまわり」が出場します。7月26日には親睦大会も開催され、皆さんの激励をさせていただきました。



⑤出発式で（7月26日）



⑥のぞみカー（7月27日）



⑦静岡県掛川市（8月5日）



⑧導入セミナー（8月12日）

### ⑤中学生海外派遣マレーシア

マレーシアから中学生海外派遣団が無事帰国しました。マレーシアで体験したこと、学んだことをこれからの学生生活や人生に活かして欲しいと思ひます。

### ⑥のぞみカー運転開始

デマンド交通の『のぞみカー』が7月27日から運転を開始しました。昨年、3ヶ月試行運転を実施し、アンケート等をもとに乗降場を増やすなどの改善を行いました。多くの皆さんにご利用いただけたらと思ひます。

### ⑦世界農業遺産茶草場農法視察

三富新田世界農業遺産推進協議会で静岡県掛川市を視察。当地の茶草場農法は平成25年5月に世界農業遺産の認定を受けています。茶草場農法は、通常の茶栽培に加え、茶園の畝間にスキを主とする草の刈敷きを行う伝統的農法です。

### ⑧健康長寿プロジェクト

三芳野菜、食べて！歩いて！健康長寿。埼玉県の補助金をいただき町ぐるみで一日一万歩運動を1000人参加で9月から開始します。導入セミナーも実施。賞与される歩数計の説明や食生活へのアドバイス等わかりやすくモチベーションが上がりました。